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纺织业市盈率为什么低股票中市净率、市盈率、净资产之
间有什么关系，什么作用？怎么样判断其价值？-股识吧

一、PEG是什么?

市盈率与增长比率（PEG Ratio）这一概念的发展就是为了弥补市盈率（P/E
Ratio）的不足。
具体而言，它就是为了衡量不同公司的未来盈利增长率，而对市盈率所做的调整。
市盈率是一个用每股盈利来衡量股票相对价值的比较普遍的方法。
P/E ratio[市盈率]高的股票说明市场普遍看好该公司的未来盈利增长。
但由于市盈率本身并不反映未来盈利增长情况，所以“市盈率与增长比率（PEG
Ratio）”这一概念被引入进来。
市盈率与增长比率的计算。
公式 PEG Ratio = （每股市价 / 每股盈利） / （每股年度增长预测值）
市盈率与增长比率的运用。
应用 证券经理和分析员通常通过比较PEG Ratio来发现被低估或高估了的股票。
PEG
Ratio被普遍用来评估新兴市场的股票（它们的增长率往往很高，但不易确定）。
一般而言，当PEG Ratio的值达到1时，这支股票则被认为估值得当。
当PEG Ratio的值小于1时，这支股票则被认为估值过低。
当PEG Ratio的值大于1时，这支股票则被认为估值过高。
因为市场往往是相对于公司所在的部门和产业来为其股票定价，所以会将个别公司
的PEG Ratio和P/E Ratio 与其行业平均水平做比较。

二、为什么服装行业的市盈率低

股票就是要去开户才能购买，18岁就可以开户了，如果没满18岁，那么就不可以开
户，或者是叫你老爸开户给你炒股，要炒股票，首先就得懂得股票，那么才能炒股
，炒股主要是不要追涨杀跌，那么就可以了，股价过高不要碰，股价过低就要买，
关键就是价值投资，可以去买一些关于股票的书籍看看，会比较好...

三、新股中签真不容易？
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1、是的，网下申购只有千分之几的概率，实在太低，这不是散户操作的好品种。
2、老大如有心介入新股，不如交给机构（如专门打新股的基金）操作，网上申购
概率大10倍，还省事。

四、我是新股民，不明白，请问你??

新股民要注意投资风险，如果你不懂得操作，就选一些市盈率比较低的个股，做中
场线。
当然你自己要学点技术层面的东西。

五、股票中市净率、市盈率、净资产之间有什么关系，什么作用
？怎么样判断其价值？

市净率 = 股价 ÷ 净资产
那当然是，越小越好，9.72，我们通常就说，股价是净资产的 9.72倍市盈率 = 股价
÷ 盈利 用洋人的话来说喜欢叫PE 我们常喜欢说成 49倍的市盈，因为市盈率一般按
年来计，所以，通俗说，就是你投资这个公司，收回成本 需要 49 年。
当然，市盈率还分静态和动态，动态是在静态的基础上，加上“动态系数”
动态系数也就是考虑了未来的成长性。
比方这个公司今年盈利是1块，但我们估计，他以后会更好，可能一年后就能到1.5
，那么算上他的成长，就叫动态市盈了。
净资产，直白一点说，就是如果公司现在破产，折算一下还值多少，这些是关于上
市公司财务报表的东西了，有兴趣你得找书细细研究，不是三言两语能说清楚的。
净资产当然是越大越好了。
至于投资价值，到底什么样的股票叫有价值？这个东西很复杂，个人对价值的理解
不同，所以最后价值投资其实也就成了价值博弈，这是没有定论的，理论上来讲，
我们买股票，应该买相对于净资产越便宜的，也就是市净率越小的越安全，PE越
小的越好。
但问题来了，股票是买预期的，他现在有价值，只是现在，不保证他以后没问题，
难说下一秒就出现了什么不良状况，雷曼，大名鼎鼎的投行，不也一瞬间就崩溃了
吗。
所以价值投资的标准做法是，不但要考虑股价与公司的情况比，是否便宜，还应该
考虑到公司未来一段时间内的成长能力。
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巴菲特的老师 格雷厄姆 就是只注重价值，只讲求“安全边际”最终他的学生巴菲
特在他的基础上还加上了对公司未来的判断的。
好了，价值就说到这。
最后说几句题外话，我个人觉得，价值这东西，在中国，至少现在来说，不要太在
意，我个人觉得你选股的时候，只要不是*ST就好，就是ST了，亏损了都没太大问
题了，而且各行各业的价值不同，有些行业炒的很高很高了，还能再高，人们说，
这是价值发现，是看好未来，看好成长，而在中国，像黑色金属，纺织这类的板块
，依然有很多业绩很好的公司，但是人们就认为这些板块是“没前途”的 是“夕
阳产业”，你能怎么说？我个人是一个纯粹的投机者，反正股价是钱堆出来的，没
钱，说价值也是无聊，我从来都是跟着大资金做股票，说白了也就是跟庄，只是给
楼主的建议- - ！

六、为什么有些股票没市盈率的，比如：青山纸业，但它有时又
涨得几好，是怎么回事呢

因为这些股票是亏损的，所以没有办法计算市盈率。
股票涨的好不好跟市盈率没有必然的联系。
涨的好，是因为这些股被机构看重，所以进行了一系列的炒作。
至于机构为什么会炒作它，其实原因有很多：1.这类亏损的股票可能存在借壳上市
、资产重组等题材；
2.这类股票可能预计扭亏，甚至有非常大的盈利。
以上只是列举的2个原因，还有其他很多原因。
这些原因我们是不知道的，因为在消息面上，机构向来比我们领先很多。
另外，其实中国上市公司做假账的也很多，有的公司为了某些目的（比如不想将利
润分成）会将利润做的很低甚至亏本，其实公司本质上是很优质的公司。
反正证券法规定，连续亏损3年才会退市，所以报亏1年没什么大问题。
记住，炒股炒的是预期，而不是现在。
那些涨的很好的，特别是ST的，背后都是有故事的，只是我们不知道；
不过也有的故事是炒作的，假的。

七、为什么很多市盈率很低的股票，收益很高，股票却炒不上去
呢？

这种问题，在中国这种不成熟的市场，很普遍。
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很多钢铁，纺织，高速等等股票，赢利能力一直很好，业绩突出，但大家都认为这
些是“夕阳产业”，没有什么技术含量，太过陈旧，于是也没人愿意去炒作。
而银行股的话，则是因为盘子太大了，盘子大到银行股这样的情况，中国没几个生
物能炒得动银行了，越大盘子越难炒，走势就越是波澜不惊，为什么这样，不需要
我多解释了吧？比方你现在如果有10个亿的资金，你可以去找个中小板的股票来，
翻云覆雨，但是你10个亿你去玩玩工商银行看看。
所以，在中国，我个人觉得，你要是很死板一味只认价值投资，就没必要了，要看
价值，还要兼顾行业，成长性，盘子大小，国家扶持等多种因素。
其实我个人一直都只做投机，我也尊重价值，怎么尊重？我不买ST股，这就足够
尊重了，股票最后的上涨的原因，只有1个字，钱，没钱来推高股价的话，你说价
值，说什么都是白搭，有钱愿意操纵的话，说操纵难听，就说有钱愿意持续买进的
话，就是濒临破产的股，一样可以翻天覆地。

八、为什么服装行业的市盈率低

市盈率低说明股价低，股份低说明行业前景不乐观。
给你个数据，国内服装库存三年内卖不完，你明白了吧不过也有好公司呀，七匹狼
就不错

九、市净率的市净率选股

投资界常常会在牛市推崇市盈率，到熊市则往往拿市净率说事，那么在熊市中用市
净率选股真的更保险吗？为什么熊市大家爱用市净率来选股？一位证券研究所所长
接受本报记者采访时说，道理很简单，牛市中大家齐齐往上看，市盈率给市场提供
了无限想象空间，静态市盈率不行就用动态市盈率，今年的不行，还能推出明年、
后年市盈率，总能套到合适理由。
到了熊市，大家都往底下看，市净率常常给大家充当寻底的指标。
据他透露，现阶段国内A股整体市净率指标在2.95倍左右，横向比较，这要比大部
分成熟市场的市净率都要高。
从纵向比，2005年5月最低点时，A股市净率水平在1.8倍左右，当大盘冲上6124点时
市净率达到6.82倍，现阶段的市净率水平并没有达到历史低位。
资深分析师余凯也承认在熊市投资者们乐于使用市净率指标，因为这种指标更能体
现股票的安全边际，投资者可以先假设最悲观状况下上市公司停产，投资者可以按
照净资产来变现。
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对于投资者来说，按照市净率选股标准，市净率越低的股票，其风险系数越少一些
。
截至8月14日收盘，A股已经有24只个股跌破净资产，那么是否破净的公司就越安全
呢？深圳一位操盘手江辉称，对于所有的个股，市净率越低就越安全的说法并不准
确。
对于同一个股，市净率水平越低，安全系数越高的说法应该是对的。
但是对于不同个股，则要具体情况具体分析。
现阶段破净的24只个股主要集中在钢铁、纺织、地产等行业，这些行业都面临景气
周期衰退的危险，例如钢铁股在2005
年时破净程度更高，对比既往历史走势，这些个股可能还有下行空间。
江辉也认同同一行业中，市净率越低的股票下跌空间要更小些，安全系数越高。
在破净群体中另外还有几只破净个股是因为净资产中金融类、证券类资产占比较重
，现阶段其实际净资产已经大幅缩水，江辉称这类公司市净率低于1倍主要是因为
它的财务报告公布具有滞后性，现阶段其实际净资产可能已经远低于上一期公布的
数据，市场只是及时进行反应而已。
江辉也认为根据市净率来淘宝是抢反弹的好机会。
历史经验表明，一些跌破净资产的股票往往会表现为较小的投资风险，而在行情启
动之时，也具有较好的价值回归动力。
当然，并非所有跌破净资产的股票，所有低市净率的个股全都具有投资价值。
上述证券研究所所长称，用市净率指标来作为估值标准也常常容易掩盖一些问题，
不能单纯探求用纯粹的财务指标来估值。
对于上市公司的净资产也要具体分析，有些净资产是能够帮助企业持续经营并创造
利润，有的净资产则可能纯粹是破铜烂铁。
对于金融类、证券类资产占比较大的个股，市净率水平不能给得太高，因为这些资
产已经在证券市场经历过一次放大效应了。
对于那些不能创造利润的净资产，例如过时的生产线、停止营业的厂房资产等，投
资者自己测算时应该将这些资产剔除在外。
他也强调，用市净率选股时，企业的盈利能力好应该是一个前提。
很多时候，企业前景好的股票，市净率高一点也要好过市净率低一些但是经营前景
差的股票。
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